



















Paris, le 7 novembre 2024

#HALTEALATAXE

Succès de la mobilisation inédite de la filière hippique : 10 000 professionnels des courses ont défilé ce jour dans les rues de Paris



10 000 professionnels de la filière hippique ont manifesté ce jeudi 7 novembre à Paris contre le projet de taxation supplémentaire des paris hippiques.

Entraîneurs, éleveurs, jockeys et autres acteurs du secteur ont de nouveau exprimé leurs craintes face à la menace d'une nouvelle taxation qui pourrait priver la filière de 35 millions d'euros par an, l'équivalent d'un mois sans salaire!

La manifestation s'est déroulée de manière respectueuse et déterminée entre la place Denfert-Rochereau et la place Vauban. A l'issue de la manifestation, les députés Eric Woerth, Jérémie Patrier-Leitus, Eric Martineau, Christophe Blanchet, Pascal Lecamp et Loïc Kervran se sont exprimés devant les manifestants. Le premier syndicat agricole de France était également présent, représenté par Thierry Coue, Secrétaire général adjoint de la FNSEA.

Tous s'inquiètent des conséquences dramatiques d'un alourdissement des taxes sur leurs revenus et sur l'ensemble des emplois agricoles et non délocalisables que le secteur génère dans les territoires.

La filière hippique renouvelle son appel au dialogue avec les pouvoirs publics pour trouver des solutions qui permettraient de préserver cette activité et les emplois qui en dépendent. Les acteurs de la filière restent mobilisés et vigilants dans l'attente de l'abandon de cet alourdissement de la taxation des paris hippiques.

Thibault Lamare, entraîneur et porte-parole de la filière, a déclaré: « Je remercie toutes les personnes qui ont défilé aujourd'hui. Cette mobilisation exceptionnelle témoigne de nos préoccupations pour l'avenir des courses. Beaucoup d'entreprises de la filière sont en situation fragile et l'énorme danger est un effet domino : si on bouge un tout petit peu l'équilibre, tout le modèle s'effondre. Le modèle français est mondialement reconnu, ne coute rien et rapporte à l'Etat, pourquoi vouloir le détruire ? Nous attendons désormais que le Gouvernement sacralise définitivement notre filière et son fonctionnement. »

Contenus libres de droits pour les medias :

PHOTOS : Selection de photos libres de droits, crédit Scoop Dyga : <u>LIEN</u>

IMAGES: Equidia, la chaine des courses, mets ses images à disposition de tous les médias via le SERT/Edition Spéciale Equidia (le crédit devra rester afficher pendant 5 secondes minimum)

VIDEO : une boucle vidéo non montée, Crédit Equidia, à charger ICI

LES CHIFFRES-CLÉS DE LA FILIERE HIPPIQUE

Les courses hippiques, c'est un ancrage rural et territorial essentiel à la France :

- 233 hippodromes en France (68 départements ont au moins un hippodrome)
- une activité hippique dans 89 départements (sur 101 en métropole),
- 40 000 emplois et 12 000 bénévoles.
- 2 300 journées de courses par an, 18 000 courses.
- 2 millions de spectateurs chaque année dans les hippodromes

Une filière autofinancée qui contribue à l'activité économique :

- La filière consacre **835 M€ par an** à ses missions de service public fixées par l'Etat : encourager l'élevage et l'entrainement des chevaux de course,
- La filière paye 951 M€ en impôt et taxes à l'état (taxe directe de 830 M€ + 120 M€ de fiscalité indirecte par tous les acteurs),
- 12 M€ sont reversés aux communes et inter communautés ayant un hippodrome sur la part des taxes de l'état

CONTACTS:

Thibault LAMARE: Porte-parole de la filière hippique – thibault LAMARE: Porte-parole de la filière hippique – thibault-tama:thibault-tama. Drivers et Jockeys –meunier.sedj@yahoo.com
François-Xavier de CHEVIGNY – Association des Entraîneurs de Galop – fx@aedg.fr
Mathieu BOUTIN – Association des Entraîneurs propriétaires – contact@aepgalop.com
France Galop – Relations presse - Héléna DUPUY – hdupuy@france-galop.com
SETF - Relations presse - Penny JOHNSTON - penny.johnston@letrot.com